

Solicitan el cierre perimetral de jardín abandonado en Alto Hospicio

Desde Slep Iquique aseguraron que tienen proyecto para intervenir el inmueble. Aseguraron que pidieron rondas preventivas de seguridad.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A casi cinco meses desde que el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique se comprometiera a realizar el cierre perimetral del ex Jardín Infantil Junji Los Naranjos de Alto Hospicio, dirigentes del sector siguen sufriendo los problemas de delincuencia y solicitan una pronta intervención ante el riesgo de incendio.

El pasado 1 de agosto de 2024, el Slep Iquique dijo a este medio que se realizarían obras de en el recinto, que consideraban un cierre provisorio, situación que al día de hoy no se materializa.

Jaqueline Pinto, presidenta de la junta vecinal Bernardo Leighton, señaló que ese jardín está con socavón desde 2024, "cuando tuvieron que trasladar los niños a diferentes jardines, y hemos denunciado a los concejales y a Fiscalía que está al costado, que hay personas que prácticamente

han desmantelado el jardín y es un riesgo de incendio, porque se meten personas en situación de calle a quemar cosas, a dormir y en el sector hay muchos adultos mayores y todos los vecinos están preocupados por el mismo tema y no sabemos a quién acudir, porque la municipalidad dice que ese jardín no les compete y aquí hay un foco de delincuencia".

"La gente que entra a este sector duerme, hacen sus necesidades, roban, asaltan y es complicado, incluso, teniendo a fiscalía y a los tribunales a menos de 20 metros, a nadie le interesa, ni a Carabineros, paz ciudadana y estamos de manos atadas".

Por su parte, Rosa González, presidente de la Unión Comunal de Alto Hospicio, contó que "lamentablemente la autoridad no ha asumido ninguna responsabilidad y lo preocupante es que este es un tema importante, allí los vecinos sufren día a día un tema delincencial que



EL RECINTO EDUCACIONAL QUE ESTÁ AFECTADO POR SOCAVONES.

se tomó allí, pero aunque no sea terreno de la municipalidad, los concejales y el alcalde no han gestionado a hacer algo al respecto y resguardar o prevenir la seguridad de los vecinos. Falta que una autoridad gestione y pensamos ir a buscar ayuda al Ministerio de Educación o la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá, porque necesitamos que se intervenga este sector".

Al ser consultados, des-

de la Municipalidad de Alto Hospicio dijeron que han coordinado diversos operativos de seguridad en dicho punto, "además de mantener permanente vigilancia. Sin embargo, el control no será total, mientras los dueños del recinto no realicen un cierre efectivo del lugar".

En tanto, el Servicio Local de Educación Pública de Iquique, indicó que recibieron "este establecimiento

en condiciones no operativas y con receso temporal, por lo que no hemos podido brindar el servicio educativo, debido a los daños estructurales en el subsuelo del inmueble, producto de socavones que comprometen la seguridad y estabilidad estructural".

ANTEPROYECTO

De este modo, Slep Iquique enfatizó que están en la ejecución de un anteproyecto

1

de agosto fue cuando el Slep Iquique comprometió realizar un cierre perimetral.

para la reposición de la unidad educativa, "el que se está desarrollando en conjunto con la Dirección del Arquitec-tura de la Seremi de Obras Públicas. Su implementación proyecta una solución integral a mediano y largo plazo, considerando la obtención de recursos y apoyos necesarios".

"Paralelamente, con el propósito de garantizar la seguridad tanto del inmueble como del sector, hemos solicitado la colaboración activa de diversas instituciones, tanto comunales como regionales, para establecer rondas de monitoreo constantes en el perímetro. Este esfuerzo intersectorial reafirma nuestro compromiso con la protección de la comunidad y la creación de entornos protegidos y más seguros para la comunidad de Alto Hospicio", puntualizaron los administradores del recinto educativo. ☺